

Hadirnya Bati Tuud Koramil 23/Ceper Di Evaluasi 10 Program PKK

Budiyanta - KLATEN.INDONESIASATU.ID

Sep 20, 2022 - 11:07



Bati Tuud Koramil 23/Ceper Kodim 0723 Klaten Pelda Ngadiso mewakili Plh Danramil 23/Ceper Kapten Cpl Rudi Saputra menghadiri kegiatan Evaluasi Pelaksanaan 10 Program Pokok PKK oleh Tim Penggerak PKK Kab. Klaten bertempat di aula Balai Desa Kurung Kec. Ceper Kab. Klaten

Klaten - Bati Tuud Koramil 23/Ceper Kodim 0723 Klaten Pelda Ngadiso mewakili Plh Danramil 23/Ceper Kapten Cpl Rudi Saputra menghadiri kegiatan Evaluasi Pelaksanaan 10 Program Pokok PKK oleh Tim Penggerak PKK Kab. Klaten

bertempat di aula Balai Desa Kurung Kec. Ceper Kab. Klaten. (19/9/2022)

Hadir dalam kegiatan tersebut, Tim penggerak PKK Kab. Klaten Ny. Hamenang, Camat Ceper Seniwati, Sekcam Kec. Ceper Agus Supratikno, Pj Kepala Desa Kurung Surono, Kepala Puskesmas Ceper dr. Rudi, Bati Tuud Koramil Ceper Pelda Ngadiso, Kapolsek Ceper AKP Aris, Pengurus PKK Kec. Ceper, Pengurus PKK Desa Kurung

Dalam sambutannya Ketua Tim penggerak PKK Kabupaten Klaten menyampaikan bahwa evaluasi pelaksanaan 10 Program Pokok PKK adalah sebagai pelaksanaan dari program kerja PKK Kabupaten Klaten Tahun 2022.

“Kami ingin melihat secara langsung sejauh mana kegiatan-kegiatan PKK yang sudah berjalan di tingkat desa,” ucap Ny. Hamenang.

Ditemui usai kegiatan, Bati Tuud Koramil 23/Ceper Pelda Ngadiso mengungkapkan bahwa kegiatan evaluasi 10 program pokok PKK adalah untuk menumbuhkan inovasi dan pemberdayaan masyarakat melalui pembinaan untuk mengetahui permasalahan / hambatan yang masih belum terpecahkan.

“Yang paling utama dalam kegiatan ini adalah untuk cek dan mengevaluasi sejauh mana 10 program pokok PKK dilaksanakan secara baik dan benar,” pungkas Pelda Ngadiso.

Lanjut ungkapnya, Sehingga memberdayakan keluarga untuk meningkatkan kesejahteraan menuju terwujudnya keluarga yang beriman dan bertaqwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, berakhlak mulia dan berbudi luhur, sehat sejahtera, maju dan mandiri, kesadaran hukum dan lingkungan dapat tercapai. (Red)